
一般社団法人府中青年会議所2019年度理事長 平慶一郎より、ご挨拶と共に今年度の方針、体制を

ご説明させて頂きました。ご臨席の皆様と今年度のスローガン「進取果敢」を共有させて頂き、現役

会員は今年度の道標を改めて認識し、より身が引き締まりました。

私は、ひとづくり委員会委員長として、今年度最初の事業であり、来賓の皆様や特別会員の皆様を

ご招待する大切な事業である新年例会を設営させて頂けましたことを大変名誉に感じております。また、

新年例会を円滑に実行できましたのは、設営にご協力頂きました理事の皆様、委員会の皆様をはじめと

する現役会員の皆様のご指導、ご協力があったからです。誠にありがとうございました。

私個人はまだ多々至らぬ点がございますが、今年度一生懸命邁進していきますので、変わらぬご支援を

よろしくお願い致します。

1月12日土曜日、府中文化センターにて2019年度新年

例会を開催させて頂きました。

公私ともにご多忙の中、来賓に府中市市長 小野申人様

広島県議会議員 岡崎哲夫様、広島県議会議員 出原昌直

様、府中商工会議所副会頭 平田光章様、また府中青年会

議所OB会会長の平祐介様をはじめ大変多くの特別会員の

皆様にご臨席を賜り、鄭重なるご挨拶を頂きましたこと

を厚く御礼申し上げます。

懇親会では終始和やかな雰囲気の中で、来賓の皆様、

特別会員の皆様と新年を盛大にお祝いさせて頂き、

親交を深めさせて頂きました。
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2019年度スローガン『進取果敢』 ～大胆にして柔軟に～

第57代理事長 平慶一郎

新年あけましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、

新春の門出を健やかに迎えられましたこと、心よりお慶び申し上げま

す。旧年中は、一般社団法人府中青年会議所に、格別なるご高配を

賜り、厚く御礼申し上げます。

私は、2019年度理事長を拝命しました、平慶一郎と申します。

どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

私たち一般社団法人府中青年会議所は、創立から半世紀以上に渡り、

このまちの「明るい豊かな社会」の実現に向け様々な運動を行ってき

ました。半世紀以上に渡って培われた伝統の上に、青年らしく、大胆

かつ柔軟な発想のもと、私たちが積極的に、そして果敢に行動することが、まちの「明るい豊かな

社会」に繋がると信じ、本気で挑戦して参ります。どうか本年度も、変わらぬご指導、ご鞭撻を

賜りますよう、よろしくお願い申し上げ、新年の挨拶とさせて頂きます。

2019年度 新年例会開催

1/4
ひとづくり委員会 委員長 芦田 玄
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監事 井上達也

本年度監事を拝命致し
ました井上達也と申しま
す。一年間どうぞよろし

くお願いします。
本年度は多くのメンバー

を新入会員に迎え昨年 よりも委員
会数が増加し、より府中市のために
行える事業が増えています。私は監
事としてこのすべての 事業が円滑
にまた正しく行われて いるかどう
かを監査し、全面的な 協力をして
いきたいと考えています。
昨年、府中青年会議所は55周年を
迎え本年度は60周年に向けて新たな

る一歩をスタートいたしました。
明るい豊かな社会の実現を目指し、
全力で邁進したいと思っております
ので､今後とも皆さまのご指導ご鞭
撻、ご協力をよろしくお願いします。

本年度、未来人財開発室
副理事長を務めさせて
頂きます福田竜也です。
青少年育成委員会と社会

開発委員会を担当させて
頂きます。青少年育成事業で未来を担
う子ども達の健全な心身を育み、社会
開発事業では若者が住み暮らす明るい
豊かなまちの未来を、市民と共に創造
していきます。メンバー一同、まちの
未来、子ども達の未来を真剣に考え事
業を行って参りたいと思いますので、
１年間よろしくお願い致します。

新年あけましておめで

と とうございます。

昨年は、当青年会議所の

スローガン｢温故知新｣の

運動に際し多大なるご支援、ご協力

を賜わり厚く御礼を申し上げます。

また､皆様のご協力のもと､輝かしい

55周年を終えれたことに改めて

感謝を申し上げます。

本年度は､理事長 平慶一郎君が掲げ

るスローガン「進取果敢」を体現

するべく、失敗を恐れず、何事にも

積極的に取り組んでいく所存でござ

います。

毎年のことですが、一年間の運動

の中、議案が白熱していたり、事業

が多くなっていくと、目的や方向を

見失ったりする時がございます。

時として、一度立ち止まり、的確な

判断が必要になる場面があります。

そうした場合、理事長は、重大な決

断をしなければならない場合もあり、

判断に迷う時も当然あります。私は

直前理事長の職務として、理事長の

良き相談相手となり、会を俯瞰的

思考で見ていき、的確な助言を

心がけ、活動して参ります。

一年間どうぞ よろしくお願い

致します。
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京都会議に参加

1月19日～21日に京都国際会議場

にて京都会議が開催されました。
京都会議は全国の JCが毎年1月に

京都に集まり各年度のスタートとな
る会議で、日本青年会議所の総会や
セミナーが行われます。今年の開催
テーマは、「持続不能」であり、
危機感の共有とSDGsを軸とした各種

政策を発信する京都会議となりまし
た。持続不能から持続可能へ向けて
多くのセミナーも開催され非常に
有意義な時間を過ごすことが出来ま
した。

府中青年会議所から本年度は例年より多くの20名のメンバーが参加し、平理事長を中心にいつ

もと違う場所で共に時間を過ごしそれぞれの本年度に対する思いを語り、改めて本年度一年間
の活動が有意義なものとなるようメンバーが一丸となりました。

専務理事 小野隆義

直前理事長 栗原大高 副理事長 真邉崇正

監事 蛎田大悟

本年度監事を拝命致

しました蛎田大悟と

申します。

悩む事を成長の種と

するならば、諭し導く事はたまに

降る雨のような物でしょうか。その

ような勤めを果たせたならば府中

ＪＣへの幾らかの恩返しになるかと

愚考し、この一年を全うしたく存じ

ます。何卒よろしくお願い致します。

本年度、まつり・会員
交流室副理事長を務め
させて頂きます真邉崇正
です。「まつり｣と｢会員
交流｣の二つの委員会を

担当させていただきます。
まつり委員会では、｢より備後府中
市民にフォーカスしたまつり｣を
キーワードに、備後府中をより一層
盛り上げていきたいと思います。また、
会員交流委員会では、｢会員同士の
価値観･考え方の融合｣をキーワード
に､青年会議所の今と未来を語り合
う場の構築を行ってまいります。

まつり委員会、会員交流委員会共
に高い目標をもって行動して参りま
す。特別会員、現役会員の皆様には、
多大なご支援・ご協力を賜りたく、
どうぞ一年間よろしくお願い申し
上げます。

副理事長 福田竜也



新春のお慶びを申し上げ
あ ます。本年度、専務理事
あを を務めさせて頂きます
あ 小野隆義と申します。

2019年度の府中青年会議

所が円滑に運営されるよう尽力する
とともに、１年間通じて素晴らしい
事業が行われるよう、各メンバーに
対してのサポート並びに会の雰囲気
づくりに力を尽くして参ります。
理事長スローガン｢進取果敢｣のもと
諸先輩方が築いて来られた歴史の
重みを感じながら、この１年間新た
な歴史を築いていきたいと思います。
どうぞ１年間ご指導 ご鞭撻の程、
よろしくお願い致します。

本年度、会員拡大委員会
委員長を拝命致しました
伊豆田浩央と申します。
本年度当委員会は府中青

年会議所がまちに対して
影響力の有る有効な事業を行ってい
くための会の増強を目指し会員拡大
への行動を行って参ります。

会を増強していくためには会員の数
を増やす事だけではなく、新たに入
会した方へのフォローも重要である
と認識し、共に力を入れて参ります。

近年続いている会員数が純増する
良い流れを絶やすことなく、更なる
会員拡大を続けるべく一年間邁進し
て参る所存ですので、特別会員・現
役会員の皆様には是非ともご協力を
賜りたく存じます。何卒よろしくお
願い申し上げます。

新年あけましておめで
とうございます。
本年度､青少年育成委員会
を務めさせて頂きます
真邉康史と申します。

本年度は目標を達成することの重要
性を感じるきっかけづくりとなる
ことをテーマに活動してまいります。

目標を達成する中で様々な困難に
立ち向かい成功や失敗を繰り返す
こと、また目標を達成する中でどの
ようなプロセスで進めば良いか考え
行動することが子ども達の自信と
なり、更に自己肯定感を高めると
考えます。そして、その経験を
幼少期から積み重ねることで今後の
人生で困難に直面した際に、乗り
越える糧になると確信しています。

以上のことを念頭に置き、私はこれ
から府中を担う子どもたちが輝ける
未来を切り開いていくための一助に
なれるよう会員と共に邁進していく
所存です。一年間どうぞよろしく
お願いします。

本年度、社会開発委員会
委員長を務めます平康太
朗です。当委員会では、
10年後、20年後、50年後

と府中が明るい豊かな
まちであり続ける為に、今私たち
市民が主体となって取り組めること
は何かというテーマの下、1年間
議論を深め、具現性のある提言に

新年明けましておめ
でとうございます。
本年度、副理事長を拝任
いたしました千葉一志と
申します。

会員調和室として「会員拡大」と
「ひとづくり」の委員会を担当させ
て頂きます。ここ数年で会員拡大活
動は大きな結果を残しております。
本年度も引き続き拡大活動を行い、
志高い会員を増やすことで府中青年
会議所の組織力増強を行って参りま
す。

ひとづくりでは、主に対内事業を通
じて会員の資質向上に励んで参りま
す。更にリーダーに成る為の指導者
研修をはじめ、他者に思いやりを
持った行動ができるよう意識を高め、
人と人が好影響を生み、互いに良い
影響を波及させるひとづくりを行っ
て参ります。

光栄な役職を頂いたことに感謝し、
二人の委員長とともに一年間邁進
致します。皆様のご理解とご協力の
程、よろしくお願い致します。

3/4

副理事長 千葉一志

社会開発委員会
委員長 平康太朗

まつり委員会
委員長 堀内朗

事務局専任理事 松本拓也

を胸に、会の情報の整理、配信と
いった職務を遂行し、今まで学んだ
ことを専務理事や会員のサポートに
活かし、円滑な会の運営に力を注い
でまいります。諸先輩方におかれま
しては、引続きご指導ご鞭撻の程、
よろしくお願い致します。

謹んで新春のお慶びを
申し上げます。2019年度
まつり委員会委員長の
堀内朗と申します。当委

員会は備後国府まつりを
主管し、その中で様々なイベントを
企画し地域活性化に携わってまいり
ます。本年度の備後国府まつりは
テーマに「超参加」と掲げ、新たに
参加型のイベントを増やし、運営側
だけで作り上げるのではなく、参加
された市民の方と共にまつりを作り
上げて行きたいと考えております。
この備後国府まつりが開催される
意味を今一度考え、市民に愛される
まつりにすべく、企画・運営に努め
てまいります。今年１年間、どうぞ
よろしくお願い致します。

青少年育成委員会
委員長 真邉康史

会員拡大委員会
委員長 伊豆田浩央

専務理事 小野隆義

本年度、事務局専任理事
を務めます松本拓也と

あ 申します。どうぞよろしく
あ お願いします。

2014年に入会し、15年に
セクレタリー､16年幹事､17年青少年

委員会委員長と様々な役職を経験
させて頂きました。この貴重な経験
を今年は事務局専任理事として、
理事会や正副会議の運営がスムーズ
に行えるよう努めて参ります。

今年度、平理事長のもと｢進取果敢｣
～大胆にして柔軟に～のスローガン

会員交流委員会
委員長 藤井昭徳

新年あけましておめで
とうございます。本年度、
会員交流委員会の委員長
を務めさせて頂きます

藤井昭徳です。当委員会
は昨年度に入会された多くの新入会
員と現役会員の相互理解・相互成長
を目標とし、セミナーや交流懇親会
などの事業を行っていく予定です。
また、広報事業も担当させて頂きま
す。府中青年会議所が行っている
様々な運動を一人でも多くの人へ
届くように、今年はHPやFacebookに
加えてTwitterの運用も行っていきま

す。府中青年会議所がより強固な
組織となるよう精一杯頑張って参り
ますので、一年間よろしくお願い
致します。

落し込む事業を中心に活動を展開し
て参ります。

「進取果敢」の精神を忘れることな
く、私たちの取り組みが、府中とい
うまちが新たな一歩を踏み出す一助
になると信じ、多くの方からニーズ
を伺い、アドバイスを頂きながら
邁進して参ります。現役会員、特別
会員の皆様にも、ご協力賜ることが
できれば幸甚です。 1 年間何卒
よろしくお願い申し上げます。



１月26日リーガロイヤルホテル広島にて、公益社団

法人日本青年会議所中国地区ブロック協議会による
新春会議・新春交流会が開催されました。

本年度、府中青年会議所より社会保障委員会委員長に
就任しました田邊貴慶をはじめ、多くのメンバーで
参加いたしました。
新春会議・新春交流会では、広島県内の全12青年会議

所が集結し、広島ブロック協議会の方向性や各事業
紹介などを確認し、交流を深める場となりました。

本年度、広島ブロック協議会のスローガン

本年度、中国地区球技
大会の実行委員長を務め
させて頂きます溝上法光
と申します。

野球というスポーツを
楽しんでいただく中で、参加される
各LOMの皆様が絆・交流を深める

事のできる大会にしたいと考え、
本大会のスローガンを｢Fun Baseball｣

～栄冠めざし熱き感動を～と、
させて頂きました。

このような大きな事業は、私一人で
は行えません。まずは、球技大会の
魅力を伝えるために、これまで以上
の会員の積極的な参加を促し、LOM

内の団結力の向上及び参加者個人の
成長につながる事業にしていきます。
主幹LOMとして各部会、全メンバー
と力を合わせ、各LOMの皆様が有意

義な大会になるように、しっかりと
おもてなしの心を発揮し、設営を
行い、府中の素晴らしさを伝えます。

本青年会議所にとっても、大会当日
の設営を真摯に取組み適切な運営を
する事で、さらに会員同士の絆が
深まる大会になると確信しています
ので、何卒ご協力をよろしくお願い
致します。

本年度、ひとづくり委
員会委員長を務めさせて
頂きます芦田玄と申しま
す。当委員会は“会員の

リーダーとしての資質
向上”を目的とし、新年例会・忘年

例会を含めた例会セレモニーの設営、
JC手帳の作成、 3分間スピーチを
用いた事業の開催、LD事業の開催を
行って参ります。

その事業の中で、会員が他への模範
となる行動ができ、また、周囲に
思いやりの心を持って接することの
できる会員になれるように年間を
通して計画・実行していきます。
私の目的の“会員のリーダーとしての
資質向上”は“明るい豊かな社会”を

築くための第一歩であると思います。
会員の成長のためひいては府中市の
ために一年間“進取果敢”に邁進する
所存です。
どうぞよろしくお願い致します。

ひとづくり委員会
委員長 芦田 玄

セクレタリー 三島淳志

本年度セクレタリーを
務めさせて頂きます三島
淳志と申します。一年間、
セクレタリー二人で協力

して小野専務理事を
サポートし、平理事長をはじめとす
る府中青年会議所の運営に少しでも
貢献できればと思います。またこの
役を通して府中青年会議所の運営や
取り組みを知り、仲間である会員を
より深く理解することができる大変
良い機会を頂いたことを感謝して
おります。会員としての経験も浅く
至らぬ点があるかと思いますが、
ご指導ご鞭撻を頂けますよう、
よろしくお願い申し上げます。

新春会議に参加
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事務局専任理事 松本拓也
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｢TURNING POINT｣という基本理念のもと、県内

から多くのメンバーが一堂に会し、各青年
会議所の垣根もなく大いに盛り上がり、広島
ブロック協議会の華々しい一年のスタートと
なりました。

広報担当より

広報を担当しております会員交流委員会委員
長 藤井です。この度、現役会員の皆様の
ご協力によりJC News 514号を発行できました。
この場をお借りし御礼申し上げます。

子育て改革委員会
委員長 門田和也

本年度、子育て改革委員会
委員長を拝命いたしました
門田和也と申します。昨年
から引き続き助成体制推進
事業に取り組んでいきます。

現在府中市は急激な人口減少問題に
直面しています。そこで府中の現状に

あった助成体制を関係各所と協力し、
少しでも推進させるため尽力致しま
すので､ご指導ご鞭撻の程､よろしく
お願い致します。

本年度セクレタリーを

務めさせて頂きます

森川千晶と申します。

本年度は平理事長の下、

府中青年会議所の全ての

活動が円滑に行われるように、

セクレタリーとして専務理事を全力

でサポートしていく所存です。

今年一年明るく元気に笑顔での対応

を心掛け、様々な事に配慮ができ

行動できるよう努力し、何事も進取

果敢に取り組んで参ります。

皆様方におかれましてはご指導ご鞭

撻の程、よろしくお願い致します。

セクレタリー 森川千晶

中国地区球技大会実行委員会
実行委員長 溝上法光


